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新年明けましておめでとうございます。 

4月になるといよいよ任期最後の年となります。今任期も皆さんの信託に十分応えるべくラスト

スパートをせねばと気持ちを強くいたしております。どうか旧年中にも増してご指導、ご支援賜り

ますことをお願いいたしますとともに、皆様にとりましても良き年となられることを祈念いたしま

す。今年もどうぞよろしくお願いします。 

さて、18日から知事選が始まります。どうやら信任投票に近い戦いになりそうで、「投票率を高

め」「批判票を少なく」することが私達に課せられた課題となるのでしょうが、それもこれも現知

事がどのような選挙戦にしたいのかによるのだろうと思います。 

 ご本人が、投票率が低くても構わないというのであればそれなりの選挙戦にしかならず、自民党

は推薦はしましたが、残念ながら出馬表明が遅く、ご本人が「何を成したいのか」言い換えれば 3

期目に向けた「選挙公約」すら伝える時間がないのが残念でもあり心配でもあります。 

組織内で声として挙げます。 

※まえてつ通信はご希望の方、ご支援頂いている方にお送りしています。メール配信（ｶﾗｰＰＤＦ）へ変更ご希望の方はご連絡ください。 

追伸 

新年、上京される機会がありませんか。私も知らなかったのですが、もし機会があれば今年のご利

益を願い 「新宿山ノ手七福神めぐり」 をされてみませんか？徒歩で１５０分もあればできるそ

うです。公式サイト → http://www.shinjuku7fukujin.net/ 
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【議員定数の議論も大詰めに】 

昨年４回行われた「県議

会議員定数等調査特別委員

会」も昨年末の時点で「合

区・分区はなし」（現行選挙

区の通り）という結論をだ

し、いよいよ 12日の特別委

員会から「定数の見直し」

の議論になります。 

昨年末にその件に関して

の記事が掲載されています

のでご一読いただき、今後

の推移にご注目ください。

記事にはなっていませんが

自民党は４年前の前回に

「Ｈ27の国勢調査を踏ま

え定数見直しを前提に判断

する」と意見しています。 

私はＨ17国調と比較し

10万人の人口減のなか、

「削減すべし」の意見を 

持っています。 

2017.12.22 長崎新聞より 

＊ 祝 成人 ＊ 

 昨日の長崎市成人式で新成

人代表が、マハトマ・ガンジ

ーの言葉を引用し、日々を精

いっぱい頑張りたいと挨拶が

ありました。いい言葉でした

のでご紹介します。 

「明日死ぬと思って生きな

さい。永遠に生きると思って

学びなさい。」 


